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衆議院経済産業委員会ニュース 

平成 30.12.5 第 197回国会第３号 

 

12月 5日（水）、第３回の委員会が開かれました。 

 

１ 経済産業の基本施策に関する件 

・世耕経済産業大臣、関経済産業副大臣及び政府参考人に対し質疑を行いました。 

 

（質疑者及び主な質疑内容）

山岡達丸君（国民） 

・９月６日の北海道胆振東部地震の際、経済産業省がＳ

ＮＳで発信していた情報と実態が大きく異なっていた

ことを踏まえ、今後の情報発信のあり方について、世

耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

・ＪＸＴＧエネルギーの室蘭製造所転換に対する経済産

業省としての見解を伺いたい。 

 

浅野哲君（国民） 

・生産性向上特別措置法において中小企業の設備投資支

援（固定資産税の課税標準の軽減）の対象に非営利団

体が含まれていないが、その背景について経済産業省

の見解を伺いたい。また、同支援の対象に非営利団体

を含むべきと考えるが、経済産業省の見解を伺いたい。 

・小型モジュール炉など次世代炉の開発を行う原子力ベ

ンチャーに対して経済産業省が支援を行う旨の報道が

あったが、支援方針の有無について経済産業省の見解

を伺いたい。 

 

斉木武志君（国民） 

・１世帯あたりの自動車関係諸税を都道府県別に比較す

ると、都市部に比して地方居住者の負担が大きいので

はないかとの指摘について、世耕経済産業大臣の見解

を伺いたい。 

・政府・与党が走行距離に応じた自動車課税の新設を検

討しているとの報道があるが、地方において自動車は

生活必需品であるところ、税負担の地域間格差を助長

しかねないのではないかとの考えについて、世耕経済

産業大臣の見解を伺いたい。 

 

 

 

田嶋要君（無会） 

・国土交通省は現在標準的でない単板ガラスを用いた小

規模住宅の断熱投資について費用対効果を試算してい

るが、複層ガラスの普及実態に即して検討を行う必要

性について、政府の見解を伺いたい。 

・開発行為の許可基準の運用細則にメガソーラー施設の

設置を追加して、環境破壊となるおそれを明確にすべ

きと考えるが、政府の見解を伺いたい。 

 

谷畑孝君（維新） 

・2025 年国際博覧会誘致活動の総括及び博覧会成功に向

けた広報活動の必要性について、世耕経済産業大臣の

所感を伺いたい。 

・台風 21 号等による大規模停電等にかかる政府の対応に

ついての検証結果及び課題並びに今後の取組について、

世耕経済産業大臣の見解を伺いたい。 

 

笠浩史君（未来） 

・個人事業者の事業承継促進のため生前贈与も含めた税

制措置の検討状況について、世耕経済産業大臣の所見

を伺いたい。 

・事業承継税制の適用状況に関する会計検査院報告を踏

まえ、相続税の軽減措置の厳格な運用及び透明性の向

上並びに国民への説明責任について、世耕経済産業大

臣の見解を伺いたい。 


